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      Аннотация

    
        
          Разработаны разделы проектной документации в соответствии с Постановлением правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию» для уникального общественного здания бизнес-центра с признаком уникальности объекта капитального строительства высота более 100 метров. Рассмотрены основные мероприятия по огнезащите конструкций из стальных оцинкованных холодногнутых профилей. Обоснованы различные конструктивные решения стеновой панели с несущим каркасом из ЛСТК для возможности применения в зданиях с требуемым пределом огнестойкости REI 90.
        

        
          The sections of the project documentation were developed in accordance with the of the Russian Federation Government Decree of February 16, 2008 No. 87 "On the composition of the project documentation sections and requirements for their maintenance" for a unique public building of a business center with a sign of the uniqueness with a height of over 100 meters. The main measures for the fire protection of structures made of galvanized steel cold-formed profiles are considered. Various design solutions of the wall panel with a supporting frame made of LSF are justified for possible use in buildings with the required fire resistance REI 90.
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                Количество обращений: 102
                

                За последние 30 дней: 3
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